

PUBLIK SULTENG

PERS.CO.ID: Jaringan Media Jurnalis Independen

Updates. - PUBLIKSULTENG.COM

Dec 27, 2025 - 09:28



INOVASI - Bayangkan sebuah platform yang tidak hanya menjadi tempat berkumpulnya para jurnalis, tetapi juga sebuah ekosistem yang mendukung kemerdekaan pers dan kualitas jurnalistik terbaik. [PERS.CO.ID](https://pers.co.id) hadir sebagai jaringan media jurnalis independen yang didesain untuk memperkuat suara kebenaran dan menyajikan berita terpercaya.

Apa itu PERS.CO.ID?
[PERS.CO.ID](https://pers.co.id)

adalah ruang bagi para jurnalis independen untuk bersinergi, berbagi informasi, dan menyuarakan aspirasi dengan bebas tanpa tekanan. Di era digital yang penuh dengan tantangan, platform ini bertujuan untuk menghadirkan konten berita berkualitas, faktual, dan mendalam yang menjadi sumber informasi utama bagi masyarakat.

Mengapa PERS.CO.ID Berbeda?

Komitmen terhadap Kebebasan Pers

[PERS.CO.ID](#) percaya bahwa kebebasan pers adalah pilar demokrasi. Kami mendukung para jurnalis untuk bekerja tanpa intervensi pihak tertentu, menjaga independensi mereka, dan memastikan berita yang sampai ke publik adalah berita yang jujur.

Jaringan Media Luas

Dengan jaringan yang mencakup jurnalis dari seluruh Indonesia, [PERS.CO.ID](#) menjadi wadah kolaborasi yang menghubungkan berbagai perspektif dari Sabang sampai Merauke.

Dukungan Teknologi Modern

Platform ini menggunakan teknologi canggih untuk memudahkan distribusi berita secara cepat dan efisien, memastikan setiap berita sampai kepada pembaca tepat waktu.

Membangun Komunitas Jurnalis

[PERS.CO.ID](#) adalah tempat untuk belajar, bertukar pengalaman, dan membangun solidaritas di kalangan jurnalis. Ini bukan hanya platform berita, tetapi juga rumah bagi komunitas jurnalis independen.

Visi dan Misi

Visi: Menjadi jaringan media jurnalis independen terpercaya di Indonesia.

Misi: Menyediakan platform untuk jurnalis yang menjunjung tinggi integritas, kebebasan, dan profesionalisme dalam menyampaikan berita.

Bergabunglah dengan PERS.CO.ID

Apakah Anda seorang jurnalis independen yang ingin membuat perubahan? Atau seorang pembaca yang ingin mendapatkan berita tanpa manipulasi?

Bergabunglah dengan kami di [PERS.CO.ID](#). Bersama, kita bisa membangun ekosistem media yang lebih baik, lebih jujur, dan lebih transparan.

PERS.CO.ID – Suara Kebenaran, Untuk Indonesia.

Join Us @ [PERS.CO.ID](#) (Chat Only)